
 Eine nicht ganz so besondere VEGA wie
anfangs gedacht... :( Sorry ich war leider zu
voreilig...

Erledigt

Beitrag von „kaneske“ vom 29. Oktober 2018, 18:39

Danke! Keine Eile. Super nett.

Wundert mich mit den 64 zu 256 kb Datei Größe...gibts da nen Grund?

Vielleicht ist ja ein dump aus GPU-Z von Dir 256 kb groß...��*

*gibts schon ne absehbare Chance den zu bekommen?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39828-eine-nicht-ganz-so-besondere-vega-wie-anfangs-gedacht-
sorry-ich-war-leider-zu-vo/?postID=457460#post457460
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